-・学校で学ぶ ・家庭で生きる ・地域で創る これが上鷺宮 -



「自然といのちを守る学校」

http://nk-kamisagi-e.a.la9.jp/

開校40年

No. 4 4 4

平成30年度

学校だより 10月号

中野区立上鷺宮小学校 校長堀 聡明 Tel 3926-6381

開校40周年 運動会 ご声援 よろしくお願いします。

校長 堀 聡明

10月13日は、開校40年のお祝いを兼ねた運動会が行われます。今児童は、一生懸命に練習しています。リレーの練習や応援団の活動も始まっています。そのお祝いするイベントとして、オリンピック・パラリンピック教育推進校として、聖火リレーを行います。入場行進した後、1年から6年、保護者の代表が校庭をゆっくりと聖火をつなぎリレーします(と言っても聖火は模擬スタイルです)。

当日の保護者の皆様、地域の皆さまのご声援をよろしくお願いします。

## 小中連携について

9月25日に北中野中でオープンキャンパスがありました。これは6年生が北中野中学校の授業及び部活動を体験する機会を通して、中学校の生活・授業、部活動に関心をもち、安心して入学に望めるようにするためです。また、中学校の生徒も小学生に対して中学校生活の様子を示すことを通して、中学校になった自覚をもたせ、中学生としての在り方を考える機会になっています。本校は、3年前に北中野中学校・武蔵台小学校と連携を強化しました。特に武蔵台小と学習面での約束や学校生活上のルールをそろえ中学校に進学しても同じように中学校生活を過ごせるようにしています。この取り組みは年間で3回行っています。

今回のオープンキャンパスでは、中学校の全教科から、自分達で体験授業したい教科を選びました。数学を選んだ児童が多く、算数から数学へ変わることに興味を持ったり、技術科でパソコンに触れたりしていました。また、13 の部活から選び、先輩から優しく教えてもらったり中学生の力に感激したりしていました。バドミントンに参加した児童は「シャトルがなかなか当たらなくて・・、部の人に教えてもらいました」と言っていました。どの児童もいい経験をして中学へ一歩前進した感じがしました。

10月の生活目標

自分の生活を見直そう